Antrag Nr. 23-O-20-0048 CDU Fraktion

Betreff:

Weiteren Schaden am Fußgängerüberweg der Konrad-Zuse-Straße verhindern (CDU)

Antragstext:

Am Fußgängerüberweg, Kreisel Konrad Zuse-Straße, wächst bereits zum wiederholten Male eine Pflanze, welche die Fußgängeranlage so auseinanderdrückt, dass es zur Beschädigung der Anlage kommt.

Um größeren finanziellen Schaden vorzubeugen wird gebeten diese Pflanze auch in der Tiefe zu entfernen.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten eine stark wachsende Pflanze an der Fußgängerkreuzung und Kreisel in der Konrad-Zuse-Straße so zu entfernen, dass ein Nachwuchs nicht mehr möglich ist.

Wiesbaden, 19.09.2023